

Трест «Уралавтострой» - строительная организация, построившая город Миасс таким, каким мы видим его сейчас. О том, как это происходило – читайте в наших городских газетах:

День за днем:

- Филимонов А. Первый из крупных панелей : **первый крупнопанельный дом в Миассе** // Миасский рабочий. - 1960. - 26 июня. - № 75.- С.3.
- Город ждет новых домов! : трест "Уралавтострой" готовит к сдаче **общежитие для автомобилестроителей**. // Миасский рабочий. - 1960. - 8 апреля. - № 42. - С. 3.
- Филимонов А. Строится новый **Хлебозавод** : в Южном поселке города трест "Уралавтострой" приступил к строительству хлебозавода // Миасский рабочий. - 1960. - № 11. - 27 января.- С.1.
- Сергеев К. Дом с внутренним теплопроводом : впервые в Миассе: **дом, где вся система труб канализации и сантехники спрятана в стенах** // Миасский рабочий. - 1960. - № 36. - 25 марта.- С.3.
- Смагин С. Заложен новый дом : **новый четырехэтажный дом** для работников напильного завода. // Миасский рабочий. - 1960. - № 60. - 22. мая.- С.3.
- Сергеев К. Наступать так наступать! : строительство **жилого квартала № 30** (район геологоразведочного техникума). // Миасский рабочий. - 1960. - № 94. - 17 июля.- С.3.
- Климов А. Широкоэкранный - построим : о строительстве на проспекте Чернышевского **широкоэкранный кинотеатра**. // Миасский рабочий. - 1961. - 1 сентября. - № 105.- С.3.
- Сухов В. Дело спорится : **строится улица Молодежная** // Миасский рабочий. - 1961. - 7 июня. - № 68.- С.2.
- Емельянов П. От слов - к делу! : строительство **миасской межрайонной подстанции высоковольтных сетей**// Миасский рабочий. - 1961. - 7 мая. - № 55.- С.3.
- Трубин Л. Они строят школу : в центре Южного поселка строится **школа на 920 мест**. // Миасский рабочий. - 1962. - 12 октября. - № 121. - С. 3.
- Сергеев К. Дом - к 1 сентября : **строительство рабочего поселка** завода "Миассэлектроаппарат". // Миасский рабочий. - 1962. - 17 августа. - № 97. - С. 3.
- Крылов С. Пустырь отступает : **застраивается улица Молодежная на Машгородке**. // Миасский рабочий. - 1962. - 19 декабря. - № 149. - С. 3.
- Филимонов Г. "Восток" ждет кинозрителей : строители треста "Уралавтострой" закончили **сооружение широкоэкранный кинотеатра** // Миасский рабочий. - 1962. - 26 сентября. - № 114. - С. 3.
- Сергеев К. Не медлить с первых дней : трест "Уралавтострой" приступает к строительству **микрорайона на улице Чернышевского** и в Южном поселке. // Миасский рабочий. - 1962. - 28 января. - № 12. - С. 3.
- Шишкин П. Строят **школу в Мелентьевке** // Миасский рабочий. - 1962. - 7 февраля. - № 16. - С. 2.
- Кузнецов В. График - не для потомков : трест "Уралавтострой" строит **ремонтно-литейный цех автозавода**. // Миасский рабочий. - 1963. - 12 июля. - № 85. - С. 1.2.
- Крылов С. Растет кооперативный дом : **первый в Миассе кооперативный дом** на 64 квартиры // Миасский рабочий. - 1963. - 28 декабря. - № 203. - С. 2
- Сергеев К. Торопитесь, строители! : возведение **детского сада-яслей** на Предзаводской площади. // Миасский рабочий. - 1964. - 13 ноября. - № 224. - С. 2.
- Крылов С. Дети ждут, товарищи строители! : о строительстве **школы в поселке Динамо** (школа № 13). // Миасский рабочий. - 1964. - 16 августа. - № 162. - С. 2.
- Крылов С. Растут новые дома : **новые строительные площадки** в Центральной части города: домовая кухня, ЗАГС, многоквартирный дом на углу улиц Ферсмана и Романенко. // Миасский рабочий. - 1964. - 3 октября. - № 196. - С. 2.
- Добрых С. Новое овощехранилище : миасский городской торг № 3 получил **новую овощную базу**. // Миасский рабочий. - 1964. - 9 сентября. - № 180. - С. 4.
- Большаков А. Дела идут хорошо : на пусковых стройках: строительство **школы № 25**. // Миасский рабочий. - 1965. - 11 июня. - № 113. - С. 2.
- Опалев В. **Рождается бульвар Мира**// Миасский рабочий. - 1965. - 16 июля. - № 138. - С. 2.
- Рудин В. Не снижать темпов : **о строительстве детсада-яслей** на 140 мест на улице Гвардейской // Миасский рабочий. - 1965. - 23 мая. - № 100. - С. 2.
- Рудин В. Рождение Дворца : о строительстве **Дворца культуры автозаводцев** // Миасский рабочий. - 1965. - 24 июля. - № 144. - С. 2.
- Носов М. **Дом на бульваре Мира** : государственная комиссия приняла новые дома. // Миасский рабочий. - 1965. - 3 июля. - № 129. - С. 1

- Солдатов В. Улица меняет облик : **на улице Победы строят пятиэтажные дома** вместо старых бараков // Миасский рабочий. - 1966. - 27 апреля. - № 82. - С. 2.
- Зайтвебер М. Для вас, транспортники! : **строительство общежития** в Южном поселке для сотрудников пассажирского автотранспортного предприятия. // Миасский рабочий. - 1970. - 20 февраля. - № 36. - С. 1
- Ганзен О. Новый дом зажигает огни : **новоселье в поселке Динамо** // Миасский рабочий. - 1970. - 27 января. - № 18. - С. 4.
- **Дробильно-сортировочная фабрика - ударная стройка** : строительство фабрики в Тургорском рудоправлении в 1970 г. // Миасский рабочий. - 1970. - 5 февраля. - № 25. - С. 1.
- Крашенинников Л. Площадка для больницы готова : **строительство больницы в Центральной части города.** // Миасский рабочий. - 1972. - 11 августа. - № 158. - С. 1.
- Опалев В. Строить и сдавать в комплексе! : **строительство зданий СПГТУ № 38** // Миасский рабочий. - 1972. - 13 июля. - № 137. - С. 2.
- Козлов В. Путь к двенадцатому этажу : о **строительстве гостиницы "Нептун"** / В. Козлов, П. Шишкин, И. Коковин. // Миасский рабочий. - 1972. - 15 февраля. - № 32. - С. 2.
- Гусаров В. Общежитие - к новому году : **строительство общежития вечернего автомеханического техникума** // Миасский рабочий. - 1972. - 2 ноября. - № 217. - С. 2.
- Добрых С. Стройплощадка в Тургорске : **строительство нового здания в доме отдыха "Тургорск".** // Миасский рабочий. - 1972. - 26 февраля. - № 41. - С. 1.

- Арустамян Н. Привычное дело : **строится улица Победы.** // Миасский рабочий. - 1972. - 5 января. - № 3. - С. 1.
- Климов А. Успокаиваться пока еще рано : **Строительство термического цеха агрегатного корпуса автозавода.** // Миасский рабочий. - 1972. - 9 июня. - № 113. - С. 1.
- Дериглазов М. Будет еще один дом : **строительство шестиэтажного дома на улице Инструментальщиков.** // Миасский рабочий. - 1980. - 19 ноября. - № 224. - С. 1
- Николаева В. Новоселье - в июне : подготовка к **сдаче десятиэтажного дома на улице Керченской** // Глагол. - 1995. - 3 июня. - № 41. - С. 4.
- Клещева Т. Строили, строим и будем строить : **Сдача нового дома в машгородке** // Миасский рабочий. - 2011. - 24 марта. - С.5.

Юбилейное:

- Седов И. Мы строим город : **тресту "Уралавтострой"** - четверть века // Миасский рабочий. - 1970. - 21 ноября. - № 232. - С. 2.
- Проходит по улицам с гордостью : к 50-летию треста "Уралавтострой". // Глагол. - 1995. - 10 июня. - № 43. - С. 4.
- Клещева Т. Следуя традициям : 1 ноября 2010г. **тресту "Уралавтострой"** 65 лет. // Миасский рабочий. - 2010. - 26 августа. - С. 3.
- Борисов А. Тресту "Уралавтострой" - 70: десятилетие за десятилетием // Глагол. - 2015. - 30 октября. - С. 4-5.

Составитель: Шакирова О.Б., вед. библиограф



Отдел
библиографической
работы



Трест «Уралавтострой»



Строим город

Список литературы

Миасс
2025